



Hassiba Idir, personnalité communautaire de l'année. (Photo : archives - Pénélope Clermont, archives)

## PERSONNALITÉ COMMUNAUTAIRE DE L'ANNÉE : Cette richesse de la diversité

Jeudi 21 décembre 2017

La diversité et l'interculturalité ont été au cœur des discussions au cours de l'année 2017, que ce soit par le renouvellement du Programme Mobilisation-Diversité, par l'événement MRC Les Moulins interculturelle ou encore la déclaration de principes du même nom. Personne ne porte mieux ce dossier que notre personnalité communautaire de l'année, Hassiba Idir.

Très impliquée dans la MRC moulinoise, Hassiba Idir est, depuis 2011, coordonnatrice d'AMINATE, un organisme favorisant l'intégration des immigrants dans la région. Elle-même immigrante en provenance de l'Algérie, elle travaille pour la cause de l'immigration et pour une meilleure ouverture du milieu sur la diversité culturelle. À titre plus personnel, elle milite pour la laïcité et les valeurs égalitaires.

Dans la dernière année, la Terrebonnienne s'est grandement investie dans des projets en lien avec le Programme Mobilisation-Diversité. Sans oublier d'autres initiatives favorisant le mieux-vivre ensemble.

Pour faciliter l'intégration des immigrants sur le marché du travail, Mme Idir a par ailleurs jeté les bases du projet «Compétences d'ailleurs, employeurs d'ici, ouvrons le dialogue», dont le mandat premier est d'identifier les obstacles systémiques pouvant freiner le recrutement de compétences étrangères dans l'optique de déterminer les facteurs de réussites et de développer des stratégies gagnantes.

Texte : Pénélope Clermont